
   Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’école Antoine-de-Saint-Exupéry 
 

 

Le 29 avril 2021 
 
 
Procès-verbal de la 5e  réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
Antoine-de-Saint-Exupéry tenue le 28 avril 2021 à 18h45 par visioconférence 
 
 
PRÉSENCES : 
 
Mme Selma Hujic       parent 
M. Éric Prud’homme      parent 
M. Bertin Keutchogue      parent 
Mme Mélanie Jolivet      parent 
M. Zouhair Ait-Taleb      parent 
M. Dave Corcoran       enseignant 
M. Guy St-Martin       enseignant 
M. Martin Coulombe      enseignant 
M. Ronel Théodore       enseignant 
M. Stéphane Breault      enseignant 
M. Daniel Guernon       professionnel 
Mme Anne Allard       Soutien 
Lina Baba        élève 
Ioana Nedelea       élève 
 
 
ABSENTS : 
 
Mme Yasmina Akeb       parent  
Mme Najat Boughaba      parent 
       
 
AUSSI PRÉSENT: 
 
Mme Geneviève Dandurand     directrice 
 
1. ACCUEIL 
 
M. Prud’homme souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil 
d’établissement.  
 
  
2. PRÉSENCES ET QUORUM 
 
Après avoir constaté le quorum, M. Prud’homme ouvre la séance. 
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 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
M. Prud’homme fait la lecture de l’ordre du jour.      
Il est proposé par Bertin Keutchogue, secondé par Mélanie Jolivet et résolu : 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
   
 

     4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 17 mars 2021 
 
Il est proposé par Zouhair Ait Taleb, secondé par Selma Hujic, et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 17 mars 2021 soit adopté tel que 
déposé.       (annexe 1) 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 17 mars 2021 
 
Aucun suivi 
 
6. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Il n’y a aucun public.  
 
 

7. POINTS EN ADOPTION 
  

Aucun point en adoption 
 

8. POINTS EN APPROBATION 
 

- Présentation d’un voyage par Sylvain Geneau et Benjamin Tremblay-Audy 
 

- Activités éducatives  
  
Sortie au Biodôme ou Planétarium responsable  monsieur Philippe Dorais 
pour les élèves des groupes 113 et 114. 
Il est proposé par Nathalie Jolivet, secondé par Selma Hujic que les 
activités éducatives et le projet voyage dans les Rocheuses soient 
approuvés à l’unanimité 
 
- Modification au calendrier :  
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le 4 mai devient une journée pédagogique et le 14 mai  un jour 8. 
Pour la fin de l’année, étant donné qu’il n’y a pas d’évaluations, la 
dernière journée de cours sera le 7 juin.  
Le dernier cycle de cours soit du 8 au 18 juin verra à convoquer des 
élèves pour lesquels il y aurait des enjeux pour la réussite scolaire, la 
maîtrise des compétences et pour lesquels nous croyons que ce soutien 
supplémentaire pourrait aider à atteindre la réussite de leur année 
scolaire. Aider également les élèves qui sont en échec, mais à qui on 
pourrait permettre d’accéder au cours d’été. 
 
25 mai au 7 juin : envois des convocations aux parents des élèves 
ciblés 
31 mai au 7 juin : ajustement à la liste des élèves vulnérables pour 
convocation 
8 au 18 juin : Remédiation sur convocation 
 
Proposé par Zouhair Ait Taleb, secondé par Bertin Keutchogue que la 
modification au calendrier soit approuvée à l’unanimité.  

 
9. POINT EN INFORMATION 
 
 
9.1 MOT DU REPRÉSENTANT DES ÉLÈVES 
 

- Projet du recyclage des masques : 15 bacs ont été installés dans les 
corridors ainsi que des affiches au-dessus des poubelles et des bacs de 
recyclage, il y a eu amélioration, car il y a une diminution de la quantité 
de masques dans les poubelles. 

- Suivi projet St-Ex agit pour la planète, la corvée de nettoyage a été 
reportée au 10-11 mai à cause de la neige 

- Affiches de recyclage — nous avons créé des affiches de recyclage pour 
informer les jeunes de ce qui va au recyclage et ce qui va à la poubelle. 

 
 
9.2 MOT D’UN REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 
 
Madame Boughaba est absente 
 
9.3 MOT D’UN REPRÉSENTANT EHDAA 
 
Madame Hujic nous informe que la dernière rencontre a eu lieu le 18 mars, il y 
a eu une présentation sur le trouble du langage, la répartition des services 
éducatifs complémentaires dans les établissements primaire et secondaire, la 
répartition et le calcul du temps pour les professionnels a changé et cela est 
maintenant calculé en jours et non en heures afin de permettre une meilleure 
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répartition de l’horaire pour les écoles et pour les professionnels. L'information 
a été donnée que le congrès du comité de parents du Québec se tiendra en 
virtuel cette année. 
 
9.4 MOT D’UN REPRÉSENTANT AESCSSPI 
 
La rencontre a lieu actuellement, un compte-rendu sera fait à notre prochaine 
rencontre. 
 
9.5 MOT DU REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 
 
Aucun représentant 
 
9.6 MOT DE LA DIRECTION        

 
- Suivi de la situation Covid : 

 
Nous avons présentement 18 cas actifs pour un total de 11 groupes ce 
qui représente 304 élèves isolés plus 3 employés. 
Pour un total depuis janvier de 183 cas pour un total de 85 groupes ce 
qui représente 2366 élèves et 7 employés. 
Le taux de contamination pour notre école est de 6,4 % selon la DRSP 
 

 
10. CORRESPONDANCE 
 
Aucune correspondance. 
 
11. DIVERS 
 
12. CLÔTURE 
 
L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par, secondé par et résolu : QUE 
l’assemblée soit levée à 19 h 53. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
____________________________ _______________________________ 
Le président                                          La directrice  
M. Éric Prud’homme                              Mme Geneviève Dandurand           
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